

Fecha: 07-08-2023
Medio: La Estrella de Tocopilla
Supl.: La Estrella de Tocopilla
Tipo: Noticia general

Pág.: 2
Cm2: 189,1
VPE: \$ 99.853

Tiraje: 2.600
Lectoría: 7.800
Favorabilidad: No Definida

Título: Preparan a carabineros para enfrentar emergencias químicas



ASIQUIM REALIZA LA CAPACITACIÓN POR SEXTO AÑO CONSECUTIVO.

CEDIDA

Preparan a carabineros para enfrentar emergencias químicas

Por sexto año consecutivo, la Asociación Gremial de Industriales Químicos de Chile (ASIQUIM) capacita a los alumnos de la Escuela de Suboficiales de Carabineros (ESUCAR) de Antofagasta, Concepción y Santiago en fiscalización de transporte, manejo de sustancias y emergencias químicas.

El director de ESUCAR, coronel Patricio Faunes, explicó que “tomando en

consideración el uso industrializado de distintos tipos de sustancias químicas, se hace fundamental que los estudiantes de la Escuela de Suboficiales conozcan, internalicen y apliquen los conocimientos sobre el manejo de sustancias peligrosas, pues con ello pueden salvar vidas y también cuidar su seguridad personal, en el cumplimiento de sus funciones profesionales”,

Detalló que frente a un evento de ese tipo deben saber reconocer anticipadamente el tipo de sustancia, para así aislar adecuadamente el lugar del hecho y entregar información clara y oportuna para los demás equipos de emergencias. “De ahí que es importantísimo que los estudiantes de ESUCAR, como líderes de los servicios operativos en cada una de las unidades en las

que se desempeñan a cargo de sus respectivas patrullas, tengan claridad y conocimiento pleno acerca del manejo de sustancias peligrosas y emergencias químicas”.

Son cerca de 400 los efectivos capacitados en respuesta para situaciones de emergencias químicas y sustancias peligrosas, junto a los protocolos de seguridad de empresas del área e industria química. 🌐